

Se celebró la I Conferencia de Policías Cristianos

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Lunes, 03 de Octubre de 2011 19:24



FOTO: [M. Gala](#)

(ESPAÑA, 03/10/2011) El pasado fin de semana se celebró, tal y como estaba previsto, la I Conferencia Europea de Policías Cristianos, organizada por la Coordinadora de Policías Cristianos de España (CPC) y la International Christian Police Fellowship (ICPF). Esta última, presente en 80 países.

El evento tuvo lugar en el Hotel Tryp de Guadalajara y contó con delegaciones de 11 países, quienes durante los tres días que duró la Conferencia tuvieron oportunidad de confraternizar, intercambiar experiencias y reflexionar sobre el tema propuesto para la Conferencia: “**¿Quién cuida de mi familia cuando yo cuido de la sociedad?**”

Al acto inaugural asistieron el secretario ejecutivo de la Federación de Iglesias Protestantes (Ferede), **Mariano Blázquez**; y el Subdirector de Relaciones con las Confesiones del

Se celebró la I Conferencia de Policías Cristianos

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Lunes, 03 de Octubre de 2011 19:24

Ministerio de Justicia,

José María Contreras, quienes fueron invitados a dar un saludo a los participantes y también a acompañarles en la "foto de familia" en la que algunos de los asistentes (otros llegaron con posterioridad), posaron con sus coloridos y elegantes trajes de gala. (Ver FOTO).



De izq. a der.: Mariano ~~FOTO~~ [FOTO](#), José M^a ~~Contreras~~ [Mr. Gala](#) | Juan Manuel Nombela |

A juzgar por las primeras impresiones de participantes, la Conferencia ha sido un éxito y ha superado las expectativas iniciales de los organizadores.

La próxima Conferencia Europea se celebrará dentro de dos años.

Origen de la C.P.C.

La C.P.C. fue constituida para acoger a todos los miembros de Cuerpos y Fuerzas de Seguridad en España y a pesar de su breve andadura (unos dos años) ya cuenta con representación en todas las comunidades autónomas. "Nuestros fines –dice uno de sus dirigentes- son fomentar el compañerismo y el comportamiento cristiano de los integrantes, el estudio de la Biblia, y la realización de actividades religiosas concordes con las creencias cristiano evangélicas".

Se celebró la I Conferencia de Policías Cristianos

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Lunes, 03 de Octubre de 2011 19:24

La C.P.C., dirigida actualmente por **Juan Manuel Nombela**, está vinculada a Ferede a través de la Consejería de Asistencia Religiosa Evangélica (ARE) cuyo consejero es el pastor **Julio García Celorio**

Para más información:

<http://www.policiascristianos.org/> | info@policiascristianos.org

Fuente: ACTUALIDAD EVANGÉLICA | FOTO: [M. Gala](#)

Noticias relacionadas:

. AUDIO-ENTREVISTA A JUAN MANUEL NOMBELA: [“Nos sentimos honrados de poder organizar esta I Conferencia Europea”](#)